
TRIGÉSIMA NONA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DA 
ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E TRIGÉSIMA QUINTA SESSÃO LEGISLATIVA 
ORDINÁRIA. Aos 19 (dezenove) dias do mês de novembro de 2013 (dois mil e treze) às 20 (vinte) horas, 
no plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida 
n° 563 — Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Trigésima Quinta Sessão Legislativa Ordinária desta 
Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. 
Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores, com excesso do Vereador Gumercindo José 
Rossatto Bernardi. A Sessão foi iniciada com a votação da ata da Sessão anterior, que foi aprovada por 
unanimidade dos votos dos presentes. Foi iniciado os RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: Constou 
do PLO 197/2013 — PROJETO DE LEI ORDINÁRIA — que adita o valor do convênio celebrado com a 
Santa Casa de Caridade e Maternidade de Ibitinga. Constou dos OFÍCIOS 1431/2013, 1432/2013, 
1433/2013 solicitando urgência especial aos PLO 158/2013, PLO 169/2013, PLO 170/2013, PLO 
186/2013, PLO 189/2013, PLO 192/2013, e, PLO 193/2013, PLO 165/2013, PLO 175/2013, PLO 
176/2013, PLO 188/2013, PLO 191/2013, e, PLO 195/2013, PLO 164/2013, PLO 172/2013, PLO 
173/2013, PLO 187/2013, PLO 190/2013, e, PLO 194/2013. Logo após iniciou-se os RECEBIDOS DOS 
SENHORES VEREADORES: Constou do PDL 13/2013 — PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO — 
consignando Título de Cidadão Benemérito ao Pastor Roberto José Pavan. Autoria: Vereador Jean. Constou 
dos seguintes PARECERES da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, ao PLO 130/3013 — 
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA — que dispõe sobre o Plano Plurianual para o período de 2014 a 2017; da 
Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação ao PLO 166/3013 — PROJETO DE LEI 
ORDINÁRIA — que institui e inclui no Calendário do Município, o "dia de Conscientização e Combate aos 
Maus Tratos aos Animais"; da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, 
Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação ao PLO 166/3013 — PROJETO DE LEI ORDINÁRIA — que 
institui e inclui no Calendário do Município, o "dia de Conscientização e Combate aos Maus Tratos aos 
Animais". Constou dos seguintes REQUERIMENTOS de informações: 1. sobre a falta de água no Jardim 
Santa Catarina. Autoria: Vereador Leopoldo. — 2. sobre a rede de energia elétrica do Condomínio Jacaré 
Guaçu, próximo ao Banespinha. Autoria: Vereador Leopoldo. — 3. sobre a situação da quadra recém- 
construída no Jardim Paineiras I. Autoria: Vereador Valdecir. — 4. sobre o julgamento do Tribunal de Contas 
sobre as contas do município, referente ao exercício de 2012, através de relatório e apontamento sobre o 
balanço patrimonial e qual o posicionamento do Executivo sobre os apontamentos. Autoria: Vereador Dr. 
Marcel. Constou dos seguintes REQUERIMENTOS requerendo: 1. a retirada de tramita o PLO 123/2013 — 
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA — que dispõe sobre a introdução de texto explicativo em folha de 
notificação de lançamento nos carnês de IPTU. Autoria: Vereador Windson. — 2. justificando a ausência do 
Vereador Gumercindo, apresentando atestado médico, requerendo licença médica ao Vereador. Autoria: 
Vereador Windson. Constou das seguintes INDICAÇÕES: 1. solicitando providências quanto ao estado de 
abandono e risco que se encontra o prédio localizado na Rua José Custódio, cruzamento com a Rua Dr. 
Teixeira. Autoria: Vereador Gumercindo — 2. solicitando a limpeza do imóvel localizado na Rua Dr. 
Teixeira, ao lado do n° 177. Autoria: Vereador Gumercindo. — 3. solicitando a troca das placas de 
sinalização de trânsito, em frente ao Cartório da Av. D. Pedro II, bem como, instalação de estacionamento 
para motocicletas da referida quadra. Autoria: Vereador Leopoldo. — 4. solicitando análise para viabilização 
de se apresentar Projeto que disponha sobre a introdução de texto explicativo em folha de notificação de 
lançamento nos carnês de IPTU. Autoria: Vereador Windson. — 5. solicitando a viabilização junto à empresa 
de telefonia celular, para se instalar uma torre de celular no Distrito de Cambaratiba. Autoria: Vereador 
Mira. — 6. solicitando análise para viabilização de se apresentar Projeto que crie o mercado municipal do 
produtor e o funcionamento e utilização dos espaços comerciais no mercado municipal do produtor e dá 
outras providências. Autoria: Vereador Guilherme. — 7. solicitando a permuta do Complexo de Lazer Bebeto 
para uso dos moradores do Jardim Maria Luiza I. Autoria: Vereador Guilherme. — 8. solicitando averiguação 
profunda na distribuição das casas populares para que não sejam contempladas às pessoas que possuam casa 
própria. Autoria: Vereador Guilherme. Constou das seguintes MOÇÕES: 1. de Aplausos à Equipe Leões do 
Asfalto pela participação no Circuito SESC de Corridas — Etapa Bauru, obtendo premiações. Autoria: 
Vereador Leopoldo. - 2. de Congratulações e Louvor ao Fundo Social de Solidariedade de Ibitinga e a 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social pela brilhante conquista da "Escola de Beleza" em nosso 
município. Autoria: Vereador Valdecir. — 3. de Aplauso aos Servidores Públicos Municipais Concursados da 
Prefeitura, SAMS, SAAE, FEMIB e Câmara Municipal, pelos relevantes serviços prestados ao município de 
Ibitinga, com competência e dedicação. Autoria: Vereador Valdecir. — 4. de Congratulações aos 



participantes do 1° Torneio de Futebol dos Servidores Públicos Municipais de Ibitinga. Autoria: Vereador 
Guilherme. — 5. de Pesar à família pelo falecimento de Nilza Botter Doro. Autoria: Vereador Jean. — 6. de 
Pesar à família pelo falecimento de José Maria Novais. Autoria: Vereador Jean. — 7. de Pesar à família pelo 
falecimento de Bruno Ricardo Sabino dos Santos. Autoria: Vereador Guilherme. Constou dos OFÍCIOS da 
Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, apresentando a REDAÇÃO FINAL AO PSU 
1/2013  -  Projeto Substitutivo PROJETO AO PROJETO DE LEI N° 001/13 - que proíbe a nomeação ou 
designação para cargos em comissão no âmbito dos poderes executivo e legislativo, inclusive órgãos da 
administração direta, indireta, autarquias e fundações, de pessoas condenadas por atos ilícitos, por sentença 
com trânsito em julgado certificado nos respectivos autos; e, AO PLO 159/2013 - PROJETO DE LEI 
ORDINÁRIA - que altera a Lei n° 3.025, de 05 de outubro de 2007, que denomina a área verde 2 do Jardim 
Flamboyant, de Área de Lazer Benedito Emerentino. Constou do OFÍCIO enviando cumprimentos à 
Secretaria Municipal de Segurança, Trânsito e Tecnologia e a à Secretaria Municipal de Serviços Públicos, 
pelo pronto atendimento de pedido de Vereador, instalando lombadas nas ruas da Vila Simões e na Av. 
Antenor Simões Maia e Rua Pureza Simões Caldas. Autoria: Vereador Guilherme. Em seguida iniciou-se os 
RECEBIDOS DE DIVERSOS: 1. da SECRETARIA DA CASA CIVIL: oficio acusando recebimento de 
Moção de Apoio a Cidade de Monte alto ser transformada em Estância Religiosa. — 2. do SENAI: oficio 
solicitando a cessão do plenário da Casa, para realização de palestra. — 3. do CDDH: oficio 3/2013, enviando 
esclarecimentos sobre casas populares em Ibitinga. Passou-se para a DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 
MATÉRIA LIDA: 1. REQUERIMENTO JUSTIFICANDO A AUSÊNCIA DO VEREADOR 
GUMERCINDO, APRESENTANDO ATESTADO MÉDICO, REQUERENDO LICENÇA MÉDICA AO 
VEREADOR. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. — 2. 
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES SOBRE A FALTA DE ÁGUA NO JARDIM SANTA 
CATARINA. O Vereador Leopoldo esclareceu que esta é uma reclamação dos moradores do local. O 
Vereador Windson relatou que o mesmo acontece do Jardim Paraíso. O Requerimento foi aprovado por 
unanimidade dos votos dos presentes. — 3. REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES SOBRE A REDE DE 
ENERGIA ELÉTRICA DO CONDOMÍNIO JACARÉ GUAÇU, PRÓXIMO AO BANESPINHA. O 
Vereador Leopoldo esclarecendo que moradores do local reivindicam esta benfeitoria. O Requerimento foi 
aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. — 4. REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES SOBRE 
A SITUAÇÃO DA QUADRA RECÉM-CONSTRUÍDA NO JARDIM PAINEIRAS I. 0 Vereador Valdecir 
citou a falta de manutenção do local. O Vereador Osias apoiou as palavras do Vereador. O Requerimento foi 
aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. — 5. REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES SOBRE 
O JULGAMENTO DO TRIBUNAL DE CONTAS SOBRE AS CONTAS DO MUNICÍPIO, REFERENTE 
AO EXERCÍCIO DE 2012, ATRAVÉS DE RELATÓRIO E APONTAMENTO SOBRE O BALANÇO 
PATRIMONIAL E QUAL O POSICIONAMENTO DO EXECUTIVO SOBRE OS APONTAMENTOS. A 
Presidência foi transferida ao Vice-Presidente. O Vereador Dr. Marcel esclareceu que teve contato com o 
Relatório e precisa tê-lo em mãos para analisar melhor. A Presidência retornou ao Presidente. O 
Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. — 6. MOÇÃO DE APLAUSOS À 
EQUIPE LEÕES DO ASFALTO PELA PARTICIPAÇÃO NO CIRCUITO SESC DE CORRIDAS — 
ETAPA BAURU, OBTENDO PREMIAÇÕES. O Vereador Leopoldo solicitou apoio aos demais colegas, 
falando do belíssimo evento ocorrido. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. — 7. 
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E LOUVOR AO FUNDO SOCIAL DE SOLIDARIEDADE DE 
IBITINGA E A SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL PELA BRILHANTE 
CONQUISTA DA "ESCOLA DE BELEZA" EM NOSSO MUNICÍPIO. O Vereador Valdecir falou do 
Projeto e do trabalho realizado pela Vice-Prefeita Cristina e a Renata da Secretaria de Desenvolvimento 
Social. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. — 8. MOÇÃO DE APLAUSO AOS 
SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS CONCURSADOS DA PREFEITURA, SAMS, SAAE, FEMIB 
E CÂMARA MUNICIPAL, PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS AO MUNICÍPIO DE 
IBITINGA, COM COMPETÊNCIA E DEDICAÇÃO. O Vereador Valdecir falou do árduo trabalho dos 
servidores públicos municipais concursados, com mísero salário. A Moção foi aprovada por unanimidade 
dos votos dos presentes. — 9. MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES AOS PARTICIPANTES DO 1° 
TORNEIO DE FUTEBOL DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE IBITINGA. O Vereador 
Guilherme falando do evento, parabenizando os envolvidos. A Moção foi aprovada por unanimidade dos 
votos dos presentes. — 10. OFÍCIO DO SENAI SOLICITANDO A CESSÃO DO PLENÁRIO DA CASA, 
PARA REALIZAÇÃO DE PALESTRA. O Vereador Jean falou do Evento e da necessidade de um local 
apropriado, convidados a todos para participar. O Oficio foi aprovado por unanimidade dos votos dos 



presentes. Foi iniciada a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O 
VEREADOR OSIAS, comentou que apresentou emendas ao orçamento do município para 2014, reduzindo 
o orçamento em torno de R$ 11.000.000,00 e acrescentando mais verba para os bombeiros, tirando da 
reserva de contingência que está com valor excessivo. USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR, 
comentando que está se fazendo novas inscrições para casas populares, esperando que realmente aconteça e 
de forma correta, lembrando que não tem a participação do município, apenas nas inscrições. Teceu elogios 
ao trabalho dos servidores públicos municipais que tem pouco reconhecimento. Comentou sobre o Programa 
da Beleza, elogiando e parabenizando seus responsáveis. Relatou que as Quadras estão abandonadas, 
inclusive machucando seus usuários, questionando se o Secretário está fiscalizando e reivindicando as 
melhorias junto ao Executivo, e se não estiver que o faça. USOU DA PALAVRA O VEREADOR 
GUILHERME, agradecendo pela atenção que tem recebido por parte das Secretarias de Segurança e de 
Serviços Públicos. Comentou sobre a necessidade de um mercadão Municipal na cidade, que beneficiará os 
produtores e toda a população. Falando da necessidade de área verde em vários bairros, encampando esta 
luta para que se concretize. Relatou que as casas populares precisam ser bem justas em sua distribuição. O 
Vereador Osias aparteou relatando que a resposta do CDHU é permitida a venda das casas. USOU DA 
PALAVRA O VEREADOR WINDSON, lamentando a retirada de seu projeto sobre informações no carnê 
do IPTU, tendo em vista os pareceres contrários que recebeu dos órgãos jurídicos, discordando das 
justificativas mas respeitando o posicionamento, lembrando que está endereçando a título sugestivo ao 
Executivo. Apoiou a sugestão do Vereador Guilherme sobre a criação do Mercadão Municipal. Falou sobre 
a falta de água em alguns bairros, que precisa ser resolvido pelo SAAE. A Presidência foi transferida ao 
Vice-Presidente. USOU DA PALAVRA O VEREADOR DR. MARCEL, elogiou a forma que o Executivo 
está fazendo as inscrições e sua contemplação, justa e honesta. Também elogiou a Moção elaborada pelo 
Programa Beleza da Mulher, incluindo no mérito o Prefeito que assinou o convênio. Relatou que entende o 
abandono das quadras, mas em prol delas não pode se deixar coleta de lixo, dívidas entre outras, portanto, 
não é falta de empenho do Secretário, mas se for o caso fica sugerida a doação não só pelo Secretário de seu 
salário, mas dos subsídios por todos os Vereadores, para ser investidos na manutenção das quadras. 
Alertando que o Esporte vai ter sua vez junto a Prefeitura, por ser uma questão de prioridades. Relatou que o 
Executivo tem aberto espaço para os pequenos agricultores em reuniões que vem ocorrendo e está surtindo 
efeitos. Informou o Relatório do Tribunal já chegou ao Executivo para que faça a defesa, e diante do que viu 
superficialmente e na função fiscalizadora do Vereador, devemos averiguar. Relata que a mídia social esta 
semana tentou denegrir sua imagem, esclarecido foi e espera que seja retratada, atestando que não irá 
conduzir a Casa fora do Regimento e Lei Orgânica. A presidência retornou ao Presidente. Em seguida foi 
dispensado o intervalo regimental, a pedido do Vereador Leopoldo, com o aval do plenário. Na sequencia 
foi feita a chamada regimental, registrando-se a ausência do Vereador Gumercindo, iniciando em seguida a 
ORDEM DO DIA: Antes da votação a Presidência da Casa e a Presidência da Comissão de Orçamento 
justificaram a necessidade das urgências que serão votadas em seguida. Constou de REQUERIMENTO de 
Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia, o PLO 197/2013 - PROJETO DE 
LEI ORDINÁRIA - que adita o valor do convênio celebrado com a Santa Casa de Caridade e Maternidade 
de Ibitinga através da Lei Municipal 3641/13. Este foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. 
Constaram de REQUERIMENTOS de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do 
Dia, tendo suas votações em bloco a pedido do Vereador Mira, acatado pelo Plenário, dividindo-se os 
requerimento por assunto. Foram votados todos os Requerimentos que se referem sobre alterações na Lei 
Orçamentária de 2013, os PLO 158/2013, PLO 169/2013, PLO 170/2013, PLO 186/2013, PLO 189/2013, 
PLO 192/2013, e, PLO 193/2013. Todos foram aprovados por unanimidade dos votos dos presentes. Foram 
votados todos os Requerimentos que se referem sobre alterações na Lei de Diretrizes Orçamentárias de 
2013, os PLO 165/2013, PLO 175/2013, PLO 176/2013, PLO 188/2013, PLO 191/2013, e, PLO 
195/2013. Todos foram aprovados por unanimidade dos votos dos presentes. Foram votados todos os 
Requerimentos que se referem sobre alterações ao que foi estabelecido para 2013, na Lei do Plano 
Plurianual - 2010/2013, os PLO 164/2013, PLO 172/2013, PLO 173/2013, PLO 187/2013, PLO 190/2013, 
e, PLO 194/2013. Todos foram aprovados por unanimidade dos votos dos presentes. Neste momento foi 
feita a nomeação dos Relatores Especiais ficando assim estabelecido: para o PLO 158/2013, o Vereador 
Jean; para o PLO 164/2013, o Vereador Windson; para o PLO 165/2013, o Vereador Jean; para o PLO 
169/2013, o Vereador Windson; para o PLO 170/2013, o Vereador Windson; para o PLO 172/2013, o 
Vereador Igor; para o PLO 173/2013, o Vereador Igor; para o PLO 175/2013, o Vereador Igor;para o PLO 
176/2013, o Vereador Osias; para o PLO 186/2013, o Vereador Osias; para o PLO 187/2013, o Vereador 



Osias; para o PLO 188/2013, o Vereador Guilherme; para o PLO 189/2013, o Vereador Guilherme; para o 
PLO 190/2013, o Vereador Guilherme; para o PLO 191/2013, o Vereador Mira;para o PLO 192/2013, o 
Vereador Mira; para o PLO 193/2013, o Vereador Mira; para o PLO 194/2013, o Vereador Leopoldo; para o 
PLO 195/2013, o Vereador Leopoldo; para o PLO 197/2013, o Vereador Leopoldo. A Sessão foi suspensa 
para emissão dos pareceres pelos Relatores. Apresentado os pareceres a Sessão foi reiniciada. Foram 
votados em bloco os PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - PLO 158/2013, PLO 169/2013, PLO 170/2013, 
PLO 186/2013, PLO 189/2013, PLO 192/2013, e, PLO 193/2013, todos que se referem sobre alterações na 
Lei Orçamentária de 2013. Os Projetos, com os pareceres favoráveis, foram aprovados por unanimidade dos 
votos dos presentes e sem emenda em única votação. Foram votados em bloco os PROJETO DE LEI 
ORDINÁRIA — PLO 165/2013, PLO 175/2013, PLO 176/2013, PLO 188/2013, PLO 191/2013, e, PLO 
195/2013, todos que se referem sobre alterações na Lei de Diretrizes Orçamentárias de 2013. Os Projetos, 
com os pareceres favoráveis, foram aprovados por unanimidade dos votos dos presentes e sem emenda em 
única votação. Foram votados em bloco os PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - PLO 164/2013, PLO 
172/2013, PLO 173/2013, PLO 187/2013, PLO 190/2013, e, PLO 194/2013, todos que se referem sobre 
alterações ao que foi estabelecido na Lei do Plano Plurianual - 2010/2013. Os Projetos, com os pareceres 
favoráveis, foram aprovados por unanimidade dos votos dos presentes e sem emenda em única votação. 
Constou do PLO 197/2013 — PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - que adita o valor do convênio celebrado 
com a Santa Casa de Caridade e Maternidade de Ibitinga através da Lei Municipal 3641/13. Este foi 
aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. Constou da REDAÇÃO FINAL AO 
PSU 1/2013 - Projeto Substitutivo PROJETO AO PROJETO DE LEI N° 001/13 - QUE PROÍBE A 
NOMEAÇÃO OU DESIGNAÇÃO PARA CARGOS EM COMISSÃO NO ÂMBITO DOS PODERES 
EXECUTIVO E LEGISLATIVO, INCLUSIVE ÓRGÃOS DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA, INDIRETA, 
AUTARQUIAS E FUNDAÇÕES, DE PESSOAS CONDENADAS POR ATOS ILÍCITOS, POR 
SENTENÇA COM TRÂNSITO EM JULGADO CERTIFICADO NOS RESPECTIVOS AUTOS. Esta foi 
aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Constou da REDAÇÃO FINAL AO PLO 159/2013 - 
Projeto de Lei Ordinária -  QUE ALTERA A LEI N° 3.025, DE 05 DE OUTUBRO DE 2007, QUE 
DENOMINA A ÁREA VERDE 2 DO JARDIM FLAMBOYANT, DE ÁREA DE LAZER BENEDITO 
EMERENTINO. Esta foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO 166/2013 - 
Projeto de Lei Ordinária -  QUE INSTITUI E INCLUI NO CALENDÁRIO MUNICIPAL DE IBITINGA, 
O DIA MUNICIPAL DE CONSCIENTIZAÇÃO E COMBATE AOS MAUS TRATOS AOS ANIMAIS. O 
Vereador Valdecir justificou o apoio as associações que protegem os animais. Este foi aprovado por 
unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. Constou DO PLO 130/2013 - Projeto de Lei 
Ordinária — QUE DISPÕE SOBRE O PLANO PLURIANUAL PARA O PERÍODO DE 2014 À 2017. Este 
foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em primeira votação. Passou-se para a 
EXPLICAÇÃO PESSOAL: USOU DA PALAVRA O VEREADOR LEOPOLDO, elogiando o novo 
jornal Ibitinga News, como jornalista responsável, Jair Ferreira, desejando sucesso. USOU DA PALAVRA 
O VEREADOR VALDECIR, informando que o Secretário de Esportes trabalhou na Clínica do Presidente, 
na Santa Casa e agora é Secretário; questionando se não é por este motivo que o defende. USOU DA 
PALAVRA O VEREADOR GUILHERME, agradecendo pela programação que acontecerá sobre a 
Consciência Negra, pedindo a participação de todos, também o Teatro da APAE que acontecerá. A 
Presidência foi transferida ao Vice-Presidente. USOU DA PALAVRA O VEREADOR DR. MARCEL, 
esclareceu que se for crime alguém ter trabalhado para este Vereador, não é demérito de ninguém, hoje ele é 
de confiança e se está lá com certeza o é. Informou que honra os que trabalham consigo, como é o caso do 
Secretário, outros geram praga. A presidência retornou ao Presidente. O Presidente transmitiu o convite da 
Programação Cultural a serem realizados na semana. Depois, agradeceu a presença de todos, convocando os 
Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 26 (vinte e seis) de 
novembro de 2013 (dois mil e treze), em horário regimental. Esta Ata foi lavrada por mim, Jean Ferreira da 
Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, 
papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 19 
(dezenove) de novembro de 2013 (dois mil e treze).///////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 
Presidente: 1° Secretário:  
Vice-Presidente: 	 2° Secretário: 	  
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